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Acta de Asamblea General Extraordinaria de Socios 

 

Fecha 24 de junio de 2023 
 

Lugar Asamblea online por zoom 
 

Socios presentes y representados (voz y 
voto) 

17 presentes y 16 votos 
delegados 
Total = 33 socios con derecho a 
voto 

 
 
La Asamblea General Extraordinaria da comienzo con el siguiente orden del día, 
anunciado en la convocatoria y no impugnado por nadie: 

 

Orden del día de la Asamblea General Extraordinaria:  

1. Renovación de los siguientes cargos de la Junta Directiva: Presidencia, Secretaría, 
Tesorería y dos vocalías, previa presentación, si lo desean, de las candidaturas por 
parte de los candidatos. 

2. Ruegos y preguntas. 

Se abre la sesión de la Asamblea General Extraordinaria 2023 a las 12:50 horas.  

1. Renovación de los siguientes cargos de la Junta Directiva: Presidencia, 
Secretaría, Tesorería y dos vocalías, previa presentación, si lo desean, de 
las candidaturas por parte de los candidatos. 

Se renuevan todos los cargos salvo el de la vicepresidencia de  Almudena Ochoa 
Mendoza y la vocalía que ostenta Carmen Arnanz, ya que fueron renovados en la 
anterior Asamblea general Extraordinaria de 2022. El resto de cargos se someten a 
votación. Para dichos cargos vacantes las únicas candidaturas recibidas han sido las 
de renovación de las personas que ya los ostentaban en el mandato anterior. 

Cristóbal toma la palabra. Comenta que la Junta Directiva para empezar lo que debe 
hacer es no poner palos en las ruedas al equipo técnico y dejarle trabajar, y a partir de 
ahí, le gustaría que consolidáramos este movimiento de crecimiento muy sostenido y 
pegado a la realidad, sin grandes saltos, y que la Junta Directiva ayude a ello, supervise. 
Es una junta Directiva muy vinculada a la base social y al voluntariado. Debemos hacer 
preguntas estratégicas a la organización: ¿debemos crecer en algún aspecto? 
¿Debemos concentrarnos en alguna cosa? ¿podemos mejorar alguna metodología? 
Esas son las preguntas que hay que tener como guía en nuestro trabajo como órgano 
de gobierno. 

Cumplir con los principios de buen gobierno, mejorar en los que se pueda ese 
funcionamiento de la JD, tratar de incrementar la participación en las asambleas, pero 
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nuestra base social prefiere participar en los programas y en el voluntariado y yo ya no 
sufro por ello hace mucho tiempo. 

Hemos apostado por la presencialidad, por la relación, por lo personal y humano, y la 
riqueza del trabajo que hace el voluntariado están fuera de toda duda. Y esto es pura 
participación. 

Sin más sometemos a votación los cargos de la Junta Directiva, espero que seamos 
elegidos los candidatos, y si no que haya otros socios que den un paso adelante. Anima 
a la gente, a todas las personas que quieran colaborar o estar en el órgano de gobierno, 
que serán bienvenidas y se habilitarán los mecanismos para su participación siempre. 

Toma la palabra Antonio Sánchez, candidato a vocal, dice que está muy orgulloso de 
haber participado en la JD y que se presenta a la renovación para seguir trabajando, y 
tras la pandemia, trabajar para mejorar cosas, consolidar lo bueno y para no quedarnos 
parados, crecer en lo que consideremos necesario para la organización. Hace un 
llamamiento a la juventud, para que participe en los órganos de gobierno, aunque sabe 
que hay menos socios jóvenes, pero espera que se hagan nuevos socios entre el 
voluntariado que es importante su fuerza y su opinión. 

No hay más intervenciones y se pasa a la votación, todos los cargos a la vez, votando 
sí o no a cada uno de ellos, en una sola votación. 

Tras la votación se dan los siguientes resultados: 

Votación A favor En Contra Abstención 

Cristóbal Sánchez Blesa, para la presidencia 32 0 0 

Alberto Castilla Vida, para la tesorería 32 0 0 

Beatriz Clemente Aguado, para la secretaría 32 0 0 

Antonio Sánchez García, para una vocalía 31 0 1 

Mª José Bodego, para una vocalía 32 0 0 

Alfonso Fajardo felicita a los y las candidatas por su elección y les agradece su 
implicación y compromiso que es muy importante para todo el equipo técnico contar con 
su apoyo y experiencia desde la Junta Directiva. 

2. Ruegos y preguntas 

Se abre un turno de ruedas y preguntas.  

No habiendo más preguntas ni intervenciones por parte de los socios asistentes, 
Cristóbal recuerda que hay un encuentro de voluntariado en San Lorenzo de El 
Escorial en noviembre y que les anima a todos a participar, un espacio rico para 
vernos y encontrarnos, y anima a volcarnos en la campaña de socios a todos porque 
es muy importante. Se da por finalizada la Asamblea General Extraordinaria a las 
13:15 horas. 

Se faculta al Director para que proceda a comunicar e inscribir la nueva composición 
de la Junta Directiva en el Registro Nacional de Asociaciones. 
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NOTA.- Este acta queda sujeta a su aprobación y ratificación en la siguiente 
Asamblea General. 

 

  

 

Fdo. Beatriz Clemente Aguado    VºBº Presidente  

Secretaria      Cristóbal Sánchez Blesa 

 


